

Fachtagung
Generationen-
zusammenhalt
Generationendialog im
Bildungswesen

27.06.2013

Diakonisches Projekt-Seminar im Gymnasium

Wege zur verantwortlichen ethischen Haltung

- Tammo: „[...] Was sich bei mir verändert hat, ist die Sicht auf [...] alte Menschen, da war ich immer ein bisschen hin- und hergerissen, weil [...] gerade heute haben wir in Deutschland ein sehr großes Problem, weil sehr wenige Junge nachkommen, und dadurch halt sehr viele Alte übrigbleiben, die auch versorgt werden müssen. Aber wenn man sich selber mal mit Leuten beschäftigt hat, die man vielleicht von Anfang an nicht kannte, hat man [...] gemerkt, dass das auch immer noch Menschen sind [...] und dass man sich auch darum kümmern muss.“



Fortbildung für Ansprechpartner diakonischer Lernorte

Verantwortungsfreudigkeit als Bildungsziel

- Wie kommt man an Schüler/innen und Lehrkräfte mit Themen wie Pflege, Armut oder Krankheit überhaupt ran?
- Wie gelingt der Kontaktaufbau zur Schulleitung?



Diakonischer Aktionstag in der Grundschule

Soziales Lernen lernen

- Daniele: „Ich fand, wir haben mehr zusammengearbeitet als wir in der Schule zusammenarbeiten [...] Mir hat's richtig gut gefallen, dass wir wie ein Team waren, ein 'Dreamteam'. Es hat sehr viel Spaß gemacht! Und falls jemand Hilfe gebraucht hat, konnten wir zu den Älteren gehen, also zu den Mithelfern [...].“



Diakonischer Aktionstag in der Realschule

Nachhaltiges Lernen durch Reflexion des Erlebten

- Wie hast du vorher über ältere Menschen gedacht?
- Was hat dich überrascht?
- Wie möchtest du selber behandelt werden, wenn du einmal alt bist?

